



新入職員18名と研修生6名を迎えて、地域のためにより一層尽力します！

**新** 年度が始まり、  
今年もフレッ  
シュな職員が当院の  
仲間に加わりました。  
本年の入所式は新型  
コロナウイルス感染  
防止対策のため規模  
を縮小し、換気をしな  
がら人との距離を  
しっかりと確保したう  
えで行われました。新  
たに加わったのは看  
護師5名、介護士2  
名、理学療法士5名、  
作業療法士4名、言  
語聴覚士1名、保育  
士1名、計18名の職

員です。また、広島県の尾鍋外科病院から6名の研修生を受け入れておりますので、例年に比べ大人数になりました！新入職員オリエンテーションを行った後は、早速それぞれの部署に配属され、業務に取りかかります。本年度も職員一丸となつて地域に貢献できる病院を目指していくので、よろしくお願ひいたします。



**新**館5病棟の毎週木曜日の午後3時は、患者さまが口ビーに集まり、職員の入れるコーヒーを堪能されます。コーヒーは本格的と評判で、木曜日を楽しみにされている方が多数いらっしゃいます。また、ロビー全体がコーヒーの香りに包まれ、さらに新館5病棟からは湯野全体が見渡せるため、まるでカフェに来ているかのような雰囲気も味わえます。患者さまは窓から景色を



新館5病棟の毎週木曜日は  
ロビーでコーヒータイム！

見たり、会話を楽しまれたりと思い思いの時間を使われます。当院ではこうした癒しの時間を設け、入院生活を楽しんでいただく工夫をしています。



手洗い・うがいの徹底で  
新型コロナウイルス対策を一

山 口県でも新型コロナウイルスの感染者数が増えてきました。マスクも入手しづらい中、予防するにはやはりうがい。手洗いの徹底が大切です。手洗いをすることで、手に残るウイルスは10万個から100個へと格段に減ります。不十分になりやすい親指や指先もしっかりと洗うのがポイントですので、ぜひ実践してください。当院でもより一層院内感染防止に努めます。



スタッフ  
紹介



なごやかケア別館(介護福祉士)  
**中川 朱里**(なかがわ あかり)さん

趣味はドライブです。カメラで綺麗な景色を撮りに出かけたり、御朱印集めをしています。好きな言葉は「思うは招く」です。まだまだ未熟で心強い先輩方の力を借りることも多々ありますが、利用者さまの支えになれるよう努力していきます! 次号では、グループホーム和み福谷の森の山本勇吾さんを紹介します。

イベント情報 5月 ▶ 6月

新編集 イベント情報 5月 ▶ 6月

山口県内における5～6月のイベントは、延期または中止となりました。

**新** 緑が眩しい5月が  
やってきました。例年ならば行楽シーズンですが、今年は新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、不要不急の外出は自粛せねばなりません。お家時間を有意義にするために趣味を見つけとはいががでしよう? 健康管理もお忘れなく。